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～記念講演～

シリウス・インスティチュート（株）

代表取締役舩橋春雄様

「これからの日本企業のあり方」

創立34周年記念例会

～前回の例会～

クラブ協議会

「2019～20年度 クラブ運営の基本的な

考え方について」

鞍掛 三津雄会長エレクト

2019‐20年度 のRIの考え方、地区の考え方をご
紹介したあと、新橋RCの運営について基本的な
考え方をお話いたします。

＜RI会長マーク・マローニ氏メッセージ＞
ロータリーの場は「つながり」です。国際
ロータリーには地域社会とつながり、職業の
ネットワークを広げ強くて末長い関係構築が
できる確固たる使命と構造があります。
＜RIテーマ＞
次年度のテーマは
「ロータリーは世界をつなぐ」です。
人々がお互いにつながっている
ことをイメージしたロゴ（右図）
が作られました。ロータリアン
は世界で、地域社会で、そして
自分自身の中で、持続可能な良
い変化を生むために、人々が手を取り合って
行動する世界を目指します。

＜ 地区重点目標 国際ロータリー第2750地区
ガバナー 浅田 豊久氏メッセージ＞

縁あって集った2750地区の会員は5000人に登り、
地区のテーマを「5000人の仲間をつなぐロータ
リー」と致します。地区運営方針に基づき、計
画性、一貫性のあるクラブ支援を実施し、地区
委員会との連携を強め情報を共有し、クラブ支
援に邁進して参ります。

＜2019‐20年度 新橋RC目標＞
創立時の精神である誇り高いクラブを目指して
伝統的な和気あいあいとしたクラブ運営のもと、
RIテーマ「ロータリーは世界をつなぐ」そして、
地区テーマ「5000人の仲間をつなぐロータ
リー」を加えて新橋の特徴でもある、異業種交
流というロータリーの本来の目的も加味して
2019-20年度のクラブ目標を「お互いの違いを
尊重して共に歩む」とさせていただきます。
＜2019‐20年度 新橋RCの取り組む目標＞
具体的な運営方針としては昨年松井会長がつく
られた運営方針に基づき実務に合わせた見直し
と新しい活動方針を加え7月までに作成予定で
す。現在考えています具体策はまず何と言って
も会員の増強です。そのために満足度の高いク
ラブ運営の実現を目指します。そしてロータ
リーの主たる目標である、奉仕活動の充実のた
め社会奉仕、国際奉仕、さらに職業奉仕の企画
を新たに考えて参ります。
またそれと同時に、情報の発信と共有化、財政
の健全化、ロータリー財団への支援を行って参
ります。
来季の地区大会は2月に新高輪ﾌﾟﾘﾝｽﾎﾃﾙ、世

界大会は6月にホノルルで開催されます。
次年度の理事役員体制も決まりましたので、来
季もどうぞよろしくお願いいたします。

～4月のお誕生日～
垂澤清三 会員
北村浩志 会員
松井秀文 会員
村上義弘 会員

おめでとうございます！
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松井秀文 先週の奉仕の集い、展示会と映画は
無事終えることが出来ました。上田社
会奉仕委員長、陣内委員を初めご協
力いただいた皆さんに感謝します。
また、昨日の観桜会も伊藤瞳会員の
ご尽力で大変美しい桜を見ながら楽
しい時間をすごせました。高橋親睦
委員長、ご苦労様でした。また、伊藤
瞳会員、田邊会員のご協力、有り難う
ございました。

高橋秀一郎 昨日のお花見の会、伊藤会員、田邊
会員、ご参加いただいた皆様どうも
ありがとうございました。

伊賀大祐 5/12にロータリーデーが開催されます。
5/14の例会振替となります。

村木 茂 股関節の手術を終え、シャバに戻って
来ました。これからも宜しくお願いします。

金澤 洋 先週はイベント盛り沢山、いやが上に
も親睦が深まった一週間でした。皆さん
ご苦労様でした。

岡田髙治 会長、幹事、会場監督、親睦、社会奉
仕の皆様、４日連続のイベント、お疲れ
様でした。ご奮闘に感謝！！

中井隆三 「奉仕のつどい」での上田さん、カッコ
よかったです！！

河村守康 昨日の観桜会ではお世話になりました。
藤永忠利 昨日のお花見、田邊様、伊藤様、高橋

様ありがとうございました。
阪口耀子 先日は傘寿のお祝い品をいただき誠に

ありがとうございました。
天野聖造 この度は、長寿賞をいただき有難うござ

います。私と家内は健康の為、週に一
度はゴルフをプレーしています。これか
らも、日々を楽しんで過ごしたいと思い
ます。

花田 浩 久しぶりの例会です。
よろしくお願いします。

第 1568 回 例 会 報 告
■ 4月2日 例会プログラム
1. 点鐘
2. 国歌「君が代」
3. ロータリーソング「奉仕の理想」
4. お誕生日のお祝い 5. 会長報告
6. 委員会報告 7. クラブ協議会 8.点鐘
■ 出席報告

4月2日出席者34名 ビジター1名 出席率55％
3月26日出席者34名 メーキャップ12名 計47名
会員数65名 出席対象者62名 修正出席率76％
■ビジター（敬称略）
お見えになりませんでした。

今後の例会予定

○ 会長報告
・ 昨日の観桜会は、伊藤瞳会員のご厚意でお
取り寄せ頂いた桜がまた見事で素晴らしい会に
なりました。田邊会員のレストランのお料理も美
味しく、ご企画頂いた高橋親睦委員長もお疲れ
様でした。
・ 先週はイベント続きでしたが、港区小中学生の
環境に関する自主研究受賞作品の展示ならび
に「father」の上映会と無事に開催することができ
ました。
・ 5月12日の地区ロータリーデーは、例会振替の
イベントです。皆様、ご参加をお願い致します。

〇 委員会報告
特になし。

〇 幹事報告
・ 次週4月9日は、創立34周年記念例会です。
当日は記念講演として、シリウス・インスティ
チュート（株）代表取締役舩橋晴雄様にお願い
をし、「これからの日本企業のあり方」のテーマで
お話を頂きます。

・4月16日（火）
卓話者 ：
演 題 ：
ご紹介者：上田社会奉仕委員長
・4月23日（火）
卓話者：(株)サティスファクトリー

代表取締役 小松武司 氏
演 題：「企業に求められる社会問題解決力

―廃棄物問題最新状況」
ご紹介者：森本幸子会員
・4月30日（火）祝日休会


